

Canciller de Venezuela rechaza fake news emitida por ente colombiano sobre elecciones del 28J



Yvan Gil. (Imagen de archivo/RHC)

Caracas, 4 ago (RHC) El canciller de Venezuela, Yván Gil, denunció este domingo el carácter falso de la información difundida por la denominada Misión de Observación Electoral (MOE) de Colombia sobre los resultados de las elecciones presidenciales del 28 de julio, en las que fue reelecto el candidato del Gran Polo Patriótico (GPP), Nicolás Maduro Moros, y acusó a dicho ente de ponerse al servicio de la extrema derecha al tratar de imponer su matriz de «fraude».

A través de X, Gil aseguró que la MOE «es una estafa más» que pretende utilizar los mismos datos sobre las presuntas actas electorales que hizo pública la Plataforma Unitaria, las cuales están plagadas de graves irregularidades .

Recordó que el GPP denunció que las 9.400 supuestas actas presentadas por la extrema derecha, a partir de las cuales pretenden imponer como ganador a su candidato, Edmundo González Urrutia, se corresponderían solamente con el 31 por ciento de todas las actas de escrutinio.

El GPP también probó que tienen graves adulteraciones, como no estar firmadas por testigos, errores en la cantidad de electores en las circunscripciones, incluir a personas fallecidas y otras de carácter grave.

Gil calificó a la MOE como «una fulana misión que no ha venido a Venezuela», y cuestionó que utilice aquellos datos y secunde la maniobra de la extrema derecha de suplantar al Consejo Nacional Electoral (CNE), única autoridad en materia reconocida por la Constitución venezolana.

Por otra parte, el viceministro de Relaciones Exteriores venezolano, Yuri Pimentel, manifestó que la MOE es financiada por la organización estadounidense National Endowment for Democracy (NED), con un largo historial en el patrocinio de golpes de Estado e identificada por expertos y publicaciones como una especie de segunda Agencia Central de Inteligencia (CIA, por sus siglas en inglés).

Previamente, la MOE utilizó la información de las 9.400 falsas actas que forjó la ultraderecha para negar la victoria electoral de Nicolás Maduro Moros y dar como ganador a González Urrutia.

ste viernes, en su segundo boletín de resultados electorales, el CNE informó que con el 96,87 por ciento de las actas escrutadas, el jefe de Estado venezolano obtuvo el 51,95 por ciento de los votos (6.408.844), en tanto que González Urrutia sumó 5.326.104 sufragios (43,18 por ciento).

La maniobra de la extrema derecha de cantar fraude y desconocer los resultados electorales del 28J se combinó con actos violentos contra centros públicos, entre ellas la infraestructura de transmisión de datos del CNE, una significativa cantidad de ataques cibernéticos a la web del Poder Electoral y a otras instituciones venezolanas, una feroz campaña mediática internacional contra la Revolución Bolivariana y actos injerencistas del Gobierno de los EE.UU. y naciones latinoamericanas.

Además de intentar crear serias dudas sobre la transparencia del proceso electoral, la ultraderecha trató de impedir que se diese a conocer la verdad y que el pueblo organizado pudiese tomar las calles y frustrar el intento de golpe de Estado que se perpetró en Venezuela en días pasados. (Fuente:Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/361963-canciller-de-venezuela-rechaza-fake-news-emitida-por-ente-colombiano-sobre-elecciones-del-28j>



Radio Habana Cuba